

4° La cité qu'il éleva, à la jonction du Rhône et de la Saône, dut à ce rôle religieux l'honneur de devenir la capitale et de posséder, au moins par instants, l'atelier monétaire d'une sorte de confédération amphictyonique, composée de toutes les tribus d'un même groupe ethnogénique gaulois.

Je reprendrai ces diverses propositions avec les développements qu'elles méritent, lorsque je discuterai le nom même de Lugdunum et les appellations de topographie ancienne qui concernent cette ville.

Alonso PÉAN.

*(La suite au prochain n°).*

